



## Procès-verbal de l'Assemblée villageoise du mercredi 10 septembre 2025 à 20h

**Présents** : 6 membres du comité  
25 habitants du village  
Mme Carine Muster et M. Thierry Pittet, conseillers communaux

**Excusés** : Anne-Marie Corthay, Mireille Gaille, Mireille Magnin, Stéphanie Pittet, Noëlle et Gilles-Henri Porret, Sandrine Zwahlen

### En préambule

Marc-André Magnin souhaite la bienvenue aux villageois et aux 2 conseillers communaux, et les remercie de leur présence.

### Procès-verbal de la séance du 05.03.2025

Mélo die Joner procède à la lecture du dernier PV.  
Aucune remarque n'est formulée et le procès-verbal est accepté à l'unanimité.

### Activités passées

#### Course aux œufs

Cette année, la course aux œufs a été organisée de manière différente, puisqu'elle a eu lieu sous forme de rallye, les œufs étaient distribués en fonction des bonnes réponses. Cette nouvelle formule a été très appréciée. Si la course aux œufs est refaite de manière traditionnelle, il faudra peut-être veiller à fixer un nombre limite d'œufs par personne.

#### Tournoi de pétanque

Le tournoi a bien fonctionné. Les utilisateurs souhaitent toutefois que le terrain soit mieux entretenu. Merci à la commune de transmettre à l'employé communal en charge de cela. Il y a un râteau qui est pendu sur place, ne pas hésiter à l'utiliser également.

Marie-José Paratte et Christiane Poget proposent de créer un groupe Whatsapp avec les personnes intéressées à jouer régulièrement à la pétanque. Un panneau indiquant des coordonnées téléphoniques en cas d'intérêt pourrait être installé sur place.

## 1<sup>er</sup> août

Le site utilisé pour fêter le 1<sup>er</sup> août a été très apprécié et sera vraisemblablement reconduit. Nous sommes privilégiés d'avoir nos agriculteurs qui mettent leurs champs à disposition. Le feu a été très bien mis en place et était très beau.

Il est regretté que le char à l'avant du cortège ait été supprimé sans informer la population au préalable. Il est rappelé qu'en cas d'accident (chute d'un enfant par exemple), c'est le conducteur du tracteur qui est responsable, ce qui a poussé les organisateurs à renoncer à le prendre.

Pour la prochaine édition, il est proposé que chacun prenne son petit char ou petite remorque pour transporter ses enfants, ou alors de maintenir ce char et de le décorer, sans pour autant installer d'enfants dessus. Il serait dommage de tout supprimer, car il est vrai que ce cortège donne tout le charme au 1<sup>er</sup> août de Fresens.

La sonorisation est également à améliorer, en liant les box haut-parleur par exemple.

Les tables sont bien appréciées, ainsi que le jambon chauffé.

Et pour finir, il serait judicieux de servir les boissons avant les discours.

## **Activités futures**

### Torrée

La torrée aura lieu le 4 octobre 2025 au Crêt de Beaumont, il semble qu'il y ait assez de bois sur place.

### Saint-Nicolas

Les informations utiles suivront en temps voulu.

### Fenêtres de l'Avent

Les villageois sont encouragés à décorer une fenêtre en cette belle période de l'Avent, même s'ils n'offrent pas le thé. Il est dommage de ne pas réussir à remplir les 22 dates dans notre village malgré le nombre grandissant d'habitants. Il est suggéré d'organiser une soirée à l'ancienne école pour ceux qui ne souhaitent pas recevoir chez eux.

### Noël pour tous

La fête de Noël aura lieu le 21 décembre à la Salle de spectacles à St-Aubin, suivie d'un repas canadien.

## **Communications du comité**

Therese Hirsbrunner propose de communiquer via le site Internet au sujet des diverses séances qui ont lieu avec la commune.

La commune de la Grande Béroche convie les sociétés locales et assemblées villageoises à un événement le 18.09.2025, afin de les remercier de proposer leurs activités aux habitants, c'est Philippe Zwahlen qui s'y rendra.

## **Divers**

### Horaire

L'horaire de l'Assemblée villageoise, modifié à 20h au lieu de 19h30, est apprécié de tous.

### Pont Porret

Bernard Vauthier attire l'attention des autorités au sujet de la situation alarmante de l'état du Pont Porret. Une partie du mur s'est effondrée suite à une niche d'érosion qui ne cessait de grandir à la base du Pont. Malgré la transmission de la situation à la Commune, et la visite de M. Guinnard, rien n'a été entrepris et la situation se dégrade. Il serait urgent d'intervenir avant que les coûts soient trop importants.

